



10.12.2025

**Postulat**

von Attila Kipfer (SVP)  
Jean Marc Jung (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie das Spielplatzkonzept der Grün Stadt Zürich «Platz zum Spielen» überarbeitet werden kann. Folgende Punkte sollen dabei berücksichtigt werden:

- 1) Die Quartierbevölkerung soll bei der Planung, der Erstellung sowie der Verbesserung von bestehenden Spielplätzen einbezogen werden. Es soll aufgezeigt werden, wie diese eingebunden wird.
- 2) Spielgeräte werden farbenfroh und für Kinder sowie für alle weiteren Nutzergruppen ansprechend gestaltet.
- 3) Spielplätze sind raucherfrei zu gestalten und entsprechend zu beschildern.

Begründung:

Spielplätze sind eminent wichtig für Kinder und beeinflussen deren Lebensqualität. Kinder lernen dort kreativ zu sein und interagieren dort mit anderen Kindern. Ein öffentlicher Spielplatz ist oft auch ein sozialer Treffpunkt für Familien. Andere Länder haben bedeutend ansprechendere Spielplätze gebaut. Es ist bekannt, dass kleine Kinder besonders auf bunte Farben reagieren. Die Geräte sollen möglichst interessant aussehen und zum Spielen einladen. Das Spielen sollte angenehm und sicher sein. Kinder sollen sich freuen, wiederkommen zu können.